
          

    

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                                     

 

   

 

 

 

 

 

 

 

Ausgabe XII  /  Februar 2011 

          

  

Jahresbericht 2010 des 1. Vorsitzenden 

Liebe Vereinsmitglieder, Freunde und Sponsoren des TuS Bargstedt, liebe Mitbürger der Gemeinden 

Bargstedt und Oldenhütten, der TuS Bargstedt möchte Sie auch in diesem Jahr mit dem Snackblatt über das 

Vereinleben im abgelaufenen Jahr 2010 informieren und auch einen kurzen Ausblick auf das Jahr 2011 

geben. 

Auf einen Rückblick zu den sportlichen Leistungen der einzelnen Sparten bzw. Mannschaften möchte ich an 

dieser Stelle weitgehend verzichten und verweise auf die entsprechenden Ausführungen der Spartenleiter 

bzw. Trainer und Betreuer. 

Höhepunkt des Vereins und der Fußballabteilung war sicherlich die Ausrichtung des Amtspokal-

Fußballturniers in der Zeit vom 17.-24.07.2010. Obwohl aufgrund der immer stärkeren Leistungsunterschiede 

erstmals ein neuer Turniermodus eingeführt wurde, war das Turnier ein voller Erfolg. Auch ohne echtes 

Endspiel gab es spannende Lokalderbys, mit sehr viel Einsatz, aber auch großer Fairness der Mannschaften 

untereinander. Auch das gute Wetter trug dazu bei, dass an vier Spieltagen geschätzte 1.780 Zuschauer und 

Gäste unser Sportgelände aufsuchten und einen sehr guten Eindruck vom TuS Bargstedt gewonnen haben. 

Eine bessere Werbung für den TuS und auch die Gemeinde Bargstedt geht nicht. Diesbezüglich möchte ich 

an dieser Stelle nochmals Allen danken, die zum guten Gelingen des diesjährigen Amtspokalturniers 

beigetragen haben. 

In der Fußballjugendabteilung wird die erfolgreiche Arbeit der letzten Jahre fortgesetzt. 10 Mannschaften, 

zum Teil als Spielgemeinschaft mit dem SV Nienkattbek bei den Mädchen bzw. dem TuS Nortorf in der C-, B- 

und A-Jugend, sorgen für einen starken Unterbau und lässt auch weiter für die Zukunft hoffen. Aber trotzdem 

können wir uns der demografischen Entwicklung zukünftig wohl nicht entziehen und sollten vielleicht schon 

heute „über den Tellerrand gucken“, um insbesondere für die älteren Jahrgänge ggf. die Planung einer festen 

Spielgemeinschaft (SG) zu prüfen, wie es in anderen Regionen teilweise schon seit mehreren Jahren üblich 

ist. 

Seit dem Sommer 2010 haben wir ein „richtiges“ Fußballstadion. Dank der unermüdlichen Arbeit der 

Fußballabteilung und der Sponsorenwerbung von Kai Eichstedt und Thomas Merten ist es uns gelungen, das 

A-Spielfeld mit einer Werbebande von bisher weit über 100m verkaufter Werbefläche zu installieren. Dank der 

erbrachten Eigenleistung der Fußballer, konnte die Grundkonstruktion sehr kostengünstig hergestellt werden. 

Dies alles hat zur Folge, dass die Fußballer mit einem ganz anderen Feeling ins „Stadion“ auflaufen und 

spielen können und auch ein großer Schritt zur Sicherstellung der Vereinsfinanzierung geleistet wurde. 

Nachdem wir in 2009 das neue Kleinspielfeld für die G-, F- und E-Jugend in Betrieb nehmen konnten, wurde 

im Winter 2010 der notwendige Ballfangzaun fertig gestellt. Weiter hat das Team um Platzwart Frank Glüsing 

für die im Sommer notwendige Beregnung der Sportplätze eine Wasserleitung mit entsprechenden 

Anschlüssen verlegt. Aber auch in 2011 sind weitere Arbeiten und Investitionen auf dem Sportgelände 

notwendig, um den ordnungsgemäßen Sportbetrieb aufrechtzuerhalten. 

Eine kleine, aber feine Delegation, überwiegend aus den Reihen der Altherren, ist Anfang Juli 2010 der 

Einladung des SV Altenhof zum Vereinsjubiläum und Sommerfest gefolgt. Diesmal konnten wir sogar auf der 

sportlichen Seite glänzen. 

Im letzten Jahr hat der TuS Bargstedt zum ersten Mal mit einer eigenen Mannschaft am „Lauf zwischen den 

Meeren“ (Etappenlauf von Husum nach Damp) teilgenommen. Ein tolles Erlebnis für alle beteiligten Läufer, 

was in 2011 wiederholt werden wird. 

Am ersten Freitag im November fand traditionsgemäß unser Doppelkopf- und Kniffelturnier in der 

Gastwirtschaft Speck in Oldenhütten statt. Mit den Besucherzahlen können wir eigentlich noch ganz zufrieden 

sein, zumal die Organisation der Veranstaltung nicht allzu aufwendig ist. Aber es fehlt hier der  



Nachwuchs, nicht nur beim Doppelkopf. Die Spielkarten liegen den Fußballern doch schon ganz gut in 

der Hand; vielleicht legen sie zur Vorbereitung auf den 04.11.11 ja auch mal eine 

Doppelkopfübungsrunde ein. 

Die Vorstandswahlen auf der JHV am 26.02.2010 waren von großer Kontinuität geprägt. Lediglich der 

Posten des Fußballobmanns wurde mit Joachim Pöhls neu besetzt, der sich nach der Niederlegung 

seines Amtes als Handballobmann im „Ruhestand“ doch nicht ganz wohl fühlte. An dieser Stelle sei auch 

dem bisherigen Fußballobmann Rainer Mumm nochmals herzlichen Dank für seine geleistete Arbeit 

gesagt, zumal er dem Verein weiter ehrenamtlich zur Verfügung steht. 

Nach dem wir in den letzten vier, fünf Jahren konstant deutlich über 500 Mitglieder zu verzeichnen hatten, 

ist durch Vereinsaustritte die Zahl der Mitglieder aktuell auf leicht unter 500 gesunken. Diesen Trend 

haben viele andere Sportvereine schon seit vielen Jahren zu verkraften. Hoffen wir, dass wir hier 

zukünftig entgegen steuern können.Die Kooperationsvereinbarung „Nortorfer Modell“ bei 

Doppelmitgliedschaften von Kindern und Jugendlichen bis zum 18. Lebensjahr, hat sich bewährt und wird 

zahlreich in Anspruch genommen, auch von unseren Vereinsmitgliedern. Zum Thema „Vereinbeitrag nach 

Vollendung des 18. Lebensjahres“ möchte ich hier nicht weiter eingehen, aber kurz erwähnen, dass die 

bisherige Beitragsregelung meines Erachtens schon seit der Wiederbegründung des TuS im Jahre 1966 

in Kraft ist und sie nun vielleicht einer Anpassung an die geänderten Lebensverhältnisse bedarf. 

Diesbezüglich soll am 25.02. auf der diesjährigen JHV unter einem gesonderten TOP diskutiert und ggf. 

auch neu beschlossen werden. 

Hier ein kurzer Ausblick auf die vorläufigen Termine des TuS im Jahre 2011: 

25.02.11  15.00 Uhr Kinderfasching im Landgasthof Dibbern 

25.02.11 19.30 Uhr Jahreshauptversammlung im Gastwirtschaft Speck 

17.06.11 18.00 Uhr 11. Mittsommernachtslauf auf dem Sportgelände 

25.06. - 26.06.11 Fahrt zum Eröffnungsspiel der Frauenfußball-WM 2011 

17.07.11 09.30 Uhr Fahrradrallye im Rahmen der „Aktion Ferienspaß“ 

16.07. - 23.07.11  Amtspokalturnier 2011 in Aukrug 

04.11.11 19.30 Uhr 6er Doppelkopf- + Kniffelturnier (Gastwirtschaft Speck) 

17.12.11 19.30 Uhr große Weihnachtsfeier TuS B. (Landgasthof Dibbern) 

Aufgrund des relativ dichten Terminkalenders haben wir in diesem Jahr auf die Durchführung des 

„Jugendspieletags“ verzichtet, aber nicht auf Dauer. Er wird, vielleicht in einem etwas anderen Rahmen, 

in den Folgenjahren wieder veranstaltet werden. 

Auch im Namen der übrigen Vorstandsmitglieder danke ich an dieser Stelle allen Sportlern, EAMs 

(ehrenamtlichen Mitarbeitern, wie Trainern, Betreuern, Schiedsrichtern, Platzwarten etc.) für ihre 

persönlich geleistete Tätigkeit. Den Gemeinden Bargstedt und Oldenhütten sowie allen Sponsoren und 

Förderern sei Dank gesagt für die Bereitstellung der finanziellen Mittel. 

Ich wünsche allen Sportlern und Mannschaften, neben dem gewünschten sportlichen Erfolg, vor allem 

Gesundheit sowie eine gewohnt gute und abteilungsübergreifende Kameradschaft im Verein. 

Hans-Chr. Sibbert     

 (1. Vorsitzender) 
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Bericht des Fußballobmanns 

Auf diesem Wege wünsche ich allen Aktiven, Fans und Freunden des TuS Bargstedt 

alles Gute, vor allem viel Erfolg und Gesundheit für das Jahr 2011.Seit Februar 2010 

bin ich, Joachim Pöhls, der neue Fußballobmann des TuS Bargstedt, da Rainer 

Mumm aus beruflichen Gründen kürzer treten musste. Er hat in den zwei Jahren für 

den TuS Bargstedt gute Arbeit geleistet. Rainer unterstützt mich trotzdem noch und 

ist nebenbei noch Betreuer der zweiten  Herren-Mannschaft, wenn die Zeit es 

zulässt. Von meiner Person her, habe ich gute Kenntnis mit der Vorstandsarbeit, 

denn ich komme aus der Handballabteilung und habe dort Jahrzehnte als 

Handballobmann mitgewirkt. Ich bin fast 25 Jahre Trainer in der Handballabteilung 

gewesen und habe mit den Handballern viel Erfolg gehabt. Mit der Unterstützung 

von Kai Eichstedt und seiner Truppe werden wir auch diese Erfolge in den nächsten 

Jahren erreichen. Mit dem Trainergespann der ersten, der zweiten Herren-

Mannschaft, den Altherren (Danke Maik) und allen Anderen aus der 

Fußballabteilung (Frank Glüsing und sein Sportplatzteam, das Bewirtungsteam im 

Sportplatz und der Vorstand des TuS) lässt es sich gut arbeiten.  

Nun zum sportlichen Teil: von März 2010 bis November 2010 

Durch den vielen Schnee im Winter 2010 fing die Rücksaison erst im April mit vielen 

Spielen in der Woche wieder an. Dieses ergab viel Arbeit mit den Kreisleuten, die 

ich erst einmal kennenlernen musste. Natürlich mussten unser Platzwart, Frank 

Glüsing und unser Jugendobmann, Volker Horst, auch dieses mit viel Arbeit 

bewältigen. Macht weiter so! Das größte Highlight war im Juli 2010, das 

Amtspokalturnier in Bargstedt. Hier konnten wir am letzten Spieltag bis zu 650 

Zuschauer begrüßen. Das Orga-Team und alle Beteiligten haben mit viel Arbeit und 

Mühe das Amtspokalturnier super über die Bühnen bekommen. Der Sportplatz war, 

wie wir es immer gewohnt sind, in einem Super-Zustand. Alle beteiligten 

Mannschaften und deren Fans waren die ganze Woche über begeisterte Gäste in 

Bargstedt. Da kann der TuS Bargstedt mal wieder stolz sein! 

Saison 2010/2011:Zur Zeit belegen beide Herren-Mannschaften obere Plätze in der 

Tabelle. Durch Reduzierung der verletzten Spieler können wir die Tabellenplätze in 

der Rückserien bestimmt verbessern. (siehe Bericht der ersten und zweiten Herren-

Mannschaft).Spielausfälle ab November 2010: 

Durch den flutartigen Regen und dem meterhohen Schnee im Dezember kam es zu 

Spielausfällen. Wie bereits schon bekannt, wird die Rückserien Mitte März 2011 

beginnen, das heißt, es wird wieder zu englischen Wochen kommen. 

Auf gute Zusammenarbeit  Joachim Pöhls 

  

Jahresrückblick der 1.Fußballherren 

Während ihr jetzt gemütlich bei Speck in Oldenhütten am Bierchen nippt und diese 

Zeilen lest, sind wir hoffentlich grade dabei uns unsere konditionellen Grundlagen für 

die kommende Rückrunde zu erarbeiten. Blickt man nämlich ein Jahr zurück, so war 

die damalige Rückrundenvorbereitung aufgrund der lang anhaltenden Schneedecke 

doch eher für die Katz. Zwar versuchte das Trainergespann um Rohwi und Christian 

uns mit Straßenläufen aller Art, Spinning und Langhanteltraining im Fitnessstudio in 

Schuss zu bringen, doch das wahre Fußballerherz beginnt erst richtig auf dem grünen 

Rasen zu schlagen. So kam es wie kommen musste, unsere erste Trainingseinheit auf 

dem beliebten Grün war gleichbedeutend mit dem Rückrundenauftakt gegen den 

damaligen Aufstiegsaspiranten vom VFR Eckernförde. Wider erwarten ging die Partie 

verloren und eines war allen Beteiligten klar, so eine Vorbereitung kommt uns nicht 

wieder ins Haus. Daher hat unser stets engagierter Kapitän bereits im Vorfelde 

ausreichend Termine im Stefan-Schnoor-Center, Neumünster geblockt, um den 

Wetterkapriolen im Februar aus dem Weg zu gehen. 

Doch werfen wir erst einmal einen Blick auf das vergangene Jahr. Die Saison 2009/10 

wurde auf einem routinierten 8. Tabellenplatz abgeschlossen. Wie oben bereits 

erwähnt kamen wir nur schwer aus den Startlöchern und eine richtige Konstanz, 

geschweige denn eine Serie wollte uns einfach nicht gelingen. Erschwerend dazu kam 

das obligatorische Verletzungspech, sowie das ungeahnte technische Verständnis 

einiger Mitspieler, die sich im Hausbau /renovieren versuchten. So kamen die 

Youngsters aus der A-Jugend zu ihren Bewährungsproben und erwiesen sich als 

wertvolle Verstärkungen. Bei einem famosen Schnitzelbuffet im Sportheim ließen wir 

die Saison ausklingen. Bei dieser Gelegenheit wurde die eine Hälfte des legendären 

bargstedter Trommelmähwerkes (bestehend aus Markus Bu. und Dennis Br.) in den 

wohlverdienten (?) Fußballvorruhestand entlassen. Auch auf der Trainerbank wurde 

ein Stuhl frei, denn Christian wollte sich als Spieler noch einmal in der Kreisliga 

beweisen und schnürt jetzt wieder für den TuS Rotenhof seine Stiefel. Beide Abgänge 

sind, Stand heute, schwer zu kompensieren.  

 

 



Bereits zum Ende der Saison wurden die Planungen für die Werbebanden 

vorangetrieben. Angetrieben von Kai und Icke machte sich bei frühsommerlichen 

Temperaturen eine Schar technisch versierter Spieler aus 1. und 2. Mannschaft 

daran, die Planungen in die Tat umzusetzen. Nach einigen schweißtreibenden 

Einheiten kann sich das Ergebnis mittlerweile sehen lassen und man blickt nicht 

ganz ohne Stolz von der Gegengrade auf das vollbrachte Werk. 

Ende Juli stand dann auch schon der Amtspokal vor der Tür. Endlich wieder in der 

eigentlichen Heimat, nämlich bei uns in Bargstedt. Viele fleißige Helfer sorgten für 

einen reibungslosen Ablauf und immer wieder hörte man von den 

Zuschauerrängen, warum das Turnier denn nicht immer in Bargstedt stattfinde, da 

passt es doch immer alles. Mehr braucht man eigentlich nicht sagen. Ach ja rein 

sportlich belegte man im Spiel jeder gegen jeden im A-Pokal den dritten Platz. 

Leider reichte es im letzten Spiel des Turniers vor überwältigender Kulisse gegen 

den großen Favoriten aus Nortorf nur zu einem 2:2. Bei einem Sieg wären wir als 

Amtspokalsieger und Amtspokalrekordsiegerbesieger vom Feld gegangen. Auf ein 

Neues in Aukrug. 

Mittlerweile ist schon wieder eine Hinrunde gespielt und siehe da, Statistikfreunde 

aufgepasst, wir stehen auf dem gleichen Tabellenplatz, haben die gleiche 

Punktausbeute und die gleiche Anzahl geschossener Tore. Nur gefangen haben wir 

zwei weniger. Unglaublich aber wahr. Gereicht hat es trotzdem zur Qualifikation für 

die Hallenkreismeisterschaft. Gruppengegner sind u.a. die FT Eider, der BTSV und 

die SG Felde/Stampe. 

Was ist sonst noch passiert? Unsere Abschlussfahrt verschlug uns dieses Jahr nach 

Oevenum auf die schöne Sonneninsel Föhr, Eddi Reflin spendierte einen Satz 

Trikots, Hans Thun neue Ausgehpullover und das Bier schmeckt immer noch am 

besten nach einem Heimsieg. 

Bedanken wollen wir uns bei der Sportheimcrew für die hervorragende Bewirtung, 

Betreuung und des Fahrdienstes, den Sponsoren und allen, die für einen 

reibungslosen Spielbetrieb sorgen. 

  

 

TuS Bargstedt  2. Herren 

Rückrunde Saison 2009/2010 

Aufgrund des langen Winters war an ein geregeltes Training auf dem Sportplatz nicht zu denken. 

Also mussten wir uns einige Alternativen einfallen lassen. Wir waren einige Mal im Pagelsdorf-

Center in Kiel, im Fitness Studio in Nortorf, hier vielen Dank an Achim Kehlke und in der 

Sporthalle in Nortorf, hier ein großes Danke an die Volleyballerinnen und die Faustballer, die uns 

immer abwechselnd ihre Hallenzeiten zur Verfügung gestellt haben. 

In die Rückrunde sind wir dann mit Erfolgen gegen Mannschaft aus dem oberen Drittel gut 

gestartet. Am Ende der Rückrunde erreichten wir mit Platz 9 von 16 einen guten Platz im 

Mittelfeld der Tabelle, wir holten in der Rückrunde doppelt so viele Punkte wie in der Hinrunde. 

All dies Sportliche gerät in den Hintergrund, wenn es um die Gesundheit geht, im Heimspiel 

gegen Nienkattbek verletzte sich einer unserer Spiel sehr schwer, zum Glück ist der Spieler 

wieder gut auf die Beine gekommen. 

Hinrunde der Saison 2010/2011 

In dieser Saison waren wir am Anfang noch nicht konstant genug, auf einen Sieg folgte fast 

immer eine Niederlage bzw. ein Unentschieden. Nach konstanteren Spielen und fünf Siegen in 

Folge, gelang uns ein weiterer Sprung nach oben in der Tabelle. Leider ging das sechste Spiel, 

das auch gleichzeitig das letzte Spiel vor der Winterpause war, verloren. 

Trotzdem belegen wir im Moment einen guten Sechsten Platz, und wenn wir so weiter arbeiten 

wie in der Hinrunde (zum Training sind im Durchschnitt 13 Spieler), dann holen wir noch so 

machen Sieg, was dann Möglich ist wird sich zeigen.  

Vielen Dank auch an die Erste und die A-Jugend, die uns immer wenn nötig super unterstützen. 

Der Kader: 

Ingo Mölle, Christian Oeltzen, Finn Wittmark, Nils Claussen, Jan Mahrt, Marcus Bielenberg, 

Fabian Dibbern, Kevin Bünz, Thies Hansen, Philipp Reimer, Hein Alexander, Gunnar 

Rennekamp, Mirko Spilker, Bjarne Maas, Micha Wendt, Andreas Haase, Hannes Busse, Andre 

Delfs, Lukas Steinmann, Jan Ole Claussen, Carsten Harm, Nico Runge, Max Naujoks 

Trainer/Betreuer:   Mario Tamm, Reiner Mumm 

Fußballobmann:  Achim Pöhls 

 

 

 



Altherren 2010 

Zur Saison 2010 durften wir 3 Neuzugänge begrüßen. Dieses sind Thies Boller, 

Achim Kählke und unser alter Freund Thies Kicksee hat auch wieder Lust auf 

Fußball bekommen. Die Altherren – Herren Saison begann Anfang des Jahres mit 

Hallenturnieren in Todenbüttel, Hohenwestedt, Neumünster und Nortorf. Auch wir 

selber Veranstalteten ein Turnier in der Nortorfer Halle. Die Freiluft Saison fing für 

uns ,,alte Männer´´ im April an und endete im Oktober. In dieser Zeit absolvierten wir 

13 Spiele, wovon wir 9 gewonnen und 4 verloren haben. Außerdem nahmen wir an 

2 Kleinfeldturnieren in Todenbüttel und Nienkattbek teil, wobei wir in Nienkattbek 

beim Mitternachtsturnier gewannen. (Wir sind halt immer noch Nachtmenschen!!!)  

Während der Amtspokalwoche führten wir auch noch ein Kleinfeldturnier durch, 

welches gut bei den teilnehmenden Mannschaften angekommen ist und 2011 

wieder stattfinden könnte. Ein Highlight dürfte auch die Fahrt zu unseren Freunden 

nach Altenhof am Werbellinsee gewesen sein, die uns zu ihrem 30 jährigen 

Jubiläum eingeladen hatten. Mit 11 Personen reisten wir dort an und wurden 

fürstlich verwöhnt. Freitagabend war der offizielle teil im großen Festzelt und einem 

riesigen kalt- warmen Büfett. Samstagnachmittag bei ca. 30 Grad fand dann ein 

Kleinfeldturnier statt, bei dem selbst Bagger Igel, Helle Rennekamp,Guschi Mölle, 

Hinnerk Speck und Buba Redmann noch mal glänzten. Nach dem Turnier ging es in 

das Feuerwehrhaus um auf der Großbildleinwand das WM-Spiel Deutschland- 

Argentinien zu gucken. Abends wurde im Festzelt bei Live Musik und Brause der 

Sieg über die Argentinier gefeiert. Vielen Dank für den Super Aufenthalt, wir 

kommen bald wieder!!!  

Die diesjährige Kreishallenmeisterschaft beendeten wir mit dem 5. Platz, bei 14 

teilnehmenden Mannschaften.  

Zum Abschluss möchten wir uns noch bei der Firma Rohwer+ Bichel und Hans Thun 

für die gesponserten Trainingsanzüge bzw. T-Shirts/ Pullover bedanken. Auch gilt 

unser Dank Peter Delfs, Matthias Jäger und Zebi für´s pfeifen und Heinke und Peter 

für die gute Bewirtung.                                   Maik 

  

Jugendfußball im TuS Bargstedt 

Weiterhin hat die Förderung von aktiver sportlicher Betätigung von Kindern und Jugendlichen 

im TuS Bargstedt einen sehr hohen Stellenrang. Neben der Laufabteilung geschieht dies vor 

allem in der Fußballersparte. Hierum kümmern sich rund 15 ehrenamtliche Trainer und 

Betreuer mehrmals in der Woche. Diesen Menschen ist es zu verdanken, dass wir wiederum 

alle Alters- klassen bei den Junioren besetzten konnten. Bei den Juniorinnen spielen wir mit 

zwei Teams. 

• Saison Mannschaften Spieler/innen 

• 2003/04 4 60  

• 2004/05 5 80 

• 2005/06 7 120 

• 2006/07 10 135 

• 2007/08 12 141 

• 2008/09 13 153 

• 2009/10 11 139 

• 2010/11 9 108 

Um weiterhin allen Jugendlichen das Spielen zu ermöglichen, nimmt die C – A-Jugend  als SG 

mit dem TuS Nortorf am Spielbetrieb teil. Im Bereich der Juniorinnen besteht seit 3 Jahren sehr 

erfolgreich die SG mit dem SV Nienkattbek. 

Wie man auf der obigen Tabelle sieht, ist die Anzahl der Jugendlichen Fußballer rückläufig. Dies 

hängt, wie man überall lesen kann, auch mit dem Rückgang der Kinderzahl zusammen. 

Weiterhin haben wir aber auch mit den Veränderungen im Schulsystem zu kämpfen. 

Nachmittagsunterricht, längere Unterrichtszeiten am Gymnasium führen u. a. dazu, dass die 

Jugendlichen keine Zeit oder Lust mehr haben, regelmäßig am Mannschaftssport teilzunehmen. 

Trotz allem haben wir gerade bei den Anfängern weiterhin viele Anfragen. Leider können wir im 

Moment keine eigene Trainingseinheit für diese Kinder anbieten. Es finden sich keine Personen, 

die etwas Zeit für die Jugendarbeit opfern wollen. 

Auch bei anderen Mannschaften im Verein arbeiten die Trainer am Limit. Für die A- und B-Jgd 

benötigen Helge und Achim Unterstützung. Der Trainingsbetrieb konnte im letzten Halbjahr 

nicht  optimal durchgeführt werden. Für die C-Jgd. können wir im Moment nur eine Notlösung 

vorweisen.  

Nachdem der bisherige Trainer aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Verfügung steht, hat 

sich ein Mario Tamm (Trainer der 2.Herren), bereit erklärt das Training zu übernehmen. 

Zusätzlich zur 2. Mannschaft !!! 

 



Wir hoffen aber weiterhin, dass sich noch eine andere Lösung ergibt. 

Der Verein unterstützt alle Interessierten und aktiven Trainer sich fortzubilden. Ob bei 

Lehrgängen des KFV oder auch Vorort mit dem DFB-Mobil. 

Unterstützt wird die Jugendabteilung vom Förder- kreis. Neben finanzieller Unterstützung 

für Weihnachts- und Saisonabschlussfeiern wurden in diesem Jahr die jüngsten Sportler mit 

Regenjacken ausgestattet. Vielen Dank ! 

Über Erfolge und Platzierungen werden die jeweiligen Trainer in Ihren Texten berichten. 

Nachfolgend eine Aufstellung der nicht besetzten ehrenamtlichen Posten in der 

Jugendabteilung. 

G-Jugend  -  Gesucht wird ein Trainer 

• Training 1x pro Woche 

• Keine regelmäßigen Pflichtspiele 

• Im Training sollen die Kinder langsam zum Mannschaftssport herangeführt werden, 

d.h. Ballspiele, Fangspiele, Spaß am Bewegen 

Verhältnismäßig geringer Zeitaufwand, aber auch möglichst frühe Trainingszeit 

C-Jugend  -  Gesucht wird ein Trainer 

• Training möglichst 2x pro Woche 

• Punktspiele am Wochenende 

• Betreuer für alle organisatorischen Aufgaben ist vorhanden 

• Keine Personalprobleme 

Wichtig, es sollen möglichst viele Jungen weiterhin beim Fußballsport bleiben. 

B-Jugend  - Gesucht wird ein Co-Trainer/Betreuer 

• Trainer Achim Igel 

• Mannschaft SG Bargstedt/Nortorf 2 

• Keine Personalprobleme 

• Unterstützung beim Training wünschenswert 

A-Jugend -  Gesucht wird ein Co-Trainer/Betreuer 

• Trainer Helge Wittmaack 

• Mannschaft SG Bargstedt/Nortorf 2 

• Kleiner Kader, es muss öfters improvisiert werden 

• Verbindung zur 1. Nortorfer A-Jgd. halten 

 

Volker Horst 

B-Juniorinnen 

Saison 2009/10  

In dieser Saison spielte die Mannschaft noch als SG Bargstedt/Nienkattb./Nort. in der 

Verbandliga Nord-Ost. Von Beginn an, setzte sich die SG an die Tabellenspitze und gab diese 

nicht wieder ab. Von acht Spielen wurden 7 gewonnen und einmal Unentschieden gespielt. Am 

Ende standen damit 22 Punkte und 30:10 Tore auf dem Konto. Wie diese Leistung zu bewerten 

ist, zeigte sich im Landespokalspiel in Schönberg. Diese Mannschaft war in den Vorjahren u.a. 

Landesmeister. Das Spiel wurde zwar mit 2:0 verloren, es war aber über weite Strecken des 

Spieles kein Klassenunterschied zu erkennen. Leider kann der Meistertitel in der nächsten Saison 

nicht verteidigt werden. Es stehen nur noch 12 Mädchen zur Verfügung und deshalb wird wieder 

ein Kleinfeldteam gemeldet. 

Saison 2010/11 

Die Saison begann erstmal mit schlechten Nachrichten. Der kleine Kader hat sich wegen 

langfristigen Verletzungen auf 10 Mädchen dezimiert. Es fehlten dann noch Mädchen wegen 

Auslandsaufenthalte.  

Bis zum Ende der Herbstferien standen eigentlich nur 9 Mädchen zur Verfügung  

Erwähnenswert ist hierzu auch noch das letzte Spiel dieser Hinrunde. Wegen  diverser Er-

krankungen wurde die Fahrt zum Punktspiel in Neudorf-Bornstein nur mit 6 Spielerinnen 

angetreten. Bei einer 2:0 Führung verletzte sich 10 Min.  vor Schluss noch eine weitere 

Spielerin, am Ende wurde das Spiel, mit den verbleibenden 5 Akteuren, 3:0 gewonnen. Durch 

die Vielzahl von Mannschaften, die ohne Wertung am Spielbetrieb teilnehmen, ist die Tabelle 

sehr verzehrt Mit vier Siegen und einer Niederlage spielt die Mannschaft  auf jeden Fall um die 

Meisterschaft in der Kreisliga. Für die Rückrunde würden wir den kleinen Kader gerne noch 

vergrößern. Interessierte Mädchen können sich gerne bei uns melden. 

Das aktuelle Team: 

Maret Horst, Svea Glüsing, Corinna Albrecht, Swantje Rieken, Fenja Mester, Sina Meyer, 

Vivian Scheibe, Wiebke Bresching, Hanna Grage und Annabell Reimers 

Trainer: Volker Horst und Sönke Meyer 

Immer zur Stelle, wenn Hilfe gebraucht wird:. Uli Meyer und Uwe Einfeldt 

 

Vielen Dank 

  



 

Mädchenfußball  SG Bargstedt / Nienkattbek F- und G- Mädchen 

Wir sind die jüngste Mannschaft unserer Spielgemeinschaft 

         und  wollen uns an dieser Stelle mal vorstellen! 

Wir heißen  Aylin, Marie, Madita, Lilly, Emely, Romy, Hanna, Antonia,  Jasmin, Svea,  

Anna Jaqueline und Nele und wir spielen seit ca. einem Jahr Fußball im Verein. Wir 

sind noch ganz schön jung,  bis auf unseren Trainer,  der ist schon ein paar Jahre 

älter. 

Unsere jüngste Spielerin ist erst 4 Jahre alt und die älteste 8 Jahre. Wir  können 

schon  ganz gut spielen, aber unser Trainer sagt oft, dass wir auch noch ein paar 

Sachen lernen müssen. Na, vielleicht hat er recht! Vor einigen Wochen haben wir 

richtige Trikots bekommen.  Die sind rot,  sehen ganz toll aus und wir haben sie fast  

immer auch  beim Training an.  Die Meisten von uns haben auch schon richtige 

Fußballschuhe,  mit Noppen darunter, damit wir nicht ausrutschen. Die sehen 

schon ein bißchen komisch aus und irgendwie gehen die blöden Schnürsenkel auch 

öfter mal auf. Dann fragen wir meistens unseren Trainer, ob er uns nicht helfen 

kann. Da freut er sich immer! Wir haben auch schon zwei richtige Spiele gemacht. 

Zuerst war es ein Spiel gegen unsere Eltern, die hatten  aber keine  Chance gegen 

uns.   

Nach den Sommerferien sind wir dann nach Borgstedt gefahren. Die haben dort 

auch eine Mädchen-Mannschaft  in unserem Alter, und wir  haben ein tolles Spiel 

gegen die gemacht.  Wir waren ganz schön aufgeregt, aber  es hat richtig Spaß 

gemacht!  Es wurden auch viele  Bilder davon gemacht, die ihr euch unter  www.sv-

nienkattbek.de anschauen könnt.  Im Augenblick trainieren wir jeden Freitag um 

17.30 Uhr in der  Sporthalle in Jevenstedt.  Wenn ihr noch Mädchen kennt, die bei 

uns  mitmachen wollen,  kommt doch  einfach mal vorbei oder ruft bei unseren 

Trainer Uwe Einfeldt an (04337-92849) ! So, nun wisst ihr alles über uns und könnt 

es gerne weitererzählen!  

 

Viele Grüße von den jüngsten Mädels unserer SG    

  

A-JUGEND: 

 

 Rückrunde 2009/2010 

 

 Als Hallenvizekreismeister starteten wir hoch motiviert in die Rückrunde und ließen 

auch den Rest des Jahres fast keine punkte liegen. Nur gegen den späteren 

Kreismeister OTSV erreichten wir nach sehr gutem Spiel und einem leicht umstrittene 

Elfer nur ein Remis. Letztlich Vizemeister. Ein sehr breiter Kader sorgte für für gute 

Trainingsbeteiligung im Kampf um die Stammplätze. Auch neben dem Sportplatz war 

es ein tolles Jahr. Der Zusammenhalt war riesig und wir hatten auch beim feiern (es 

liegen immer noch Bierdosen in meinem Garten) Letztlich möchten Achim und Ich uns 

bei den Jungs über ein geiles Jahr bedanken :-) 

 

 

Hinrunde 2010/2011 

 

Diese Saison ist das krasse Gegenteil der letzten. Die Spielgemeinschaft mit dem TuS 

Nortorf läuft eher schleppend. Mit gerade mal 11 Spielern ist ein sinnvolles Training 

fast unmöglich was sich auch in der Saison wieder Spiegelt. Platz 4 nach der 

Qualirunde ist daher schon OK. Wir werden das Abenteuer 2010/2011 schon meistern. 

Positiv ist zu erwähnen ist das die Jungs trotz der Lage noch Bock auf bolzen haben. 

Bedanken möchte ich mich bei Achim und Fabian die immer versuchen uns mit 

Spielern zu unterstützen. Bei der Hallenvorrunde am 16.01 wurden wir mit 1:6 Toren 

und 5 Punkten immerhin 4. 

Kader: Sören Sievers, Max Naudszus, Lars Uwe Schrumm, Niko Runge, Phillip 

Eisenreich, Ole Vollquardsen, Mathes Döring, Markus Wieben, Jonas Simonides, 

Dennis Honermeier, Jannick Schoon... 

 

HELGE 

 

  



B - Jugend 

 

Oben l.: Trainer Achim Igel ,Luckas Wiegel, Johannes Naudszus, Lukas  Naudszus, 

Lasse Maas, Niels Ratjen, Björn Delfs,  Luke Scheel, Timo Rutzen, Bastian Groth, 

Philip Sponholz, Frederik Bobzien, Unten l.: Florian Seligmann, Lasse Richter, 

Momme Wegerrich, Nils Wischowski, Philip Thun, Daniel Ziemer, Kevin Kühl,     

Tronji Heiden 

Es fehlen: Finn Ole Salewski, Henning Reese 

In diesem Jahr spielt die B-Jugend zusammen mit Nortorf 2 eine Spielgemeinschaft, 

dadurch haben wir 21 Spieler .  Alle Spieler trainieren  mit einer sehr guten 

Beteiligung  in Bargstedt. Auch die Heimspiele finden in Bargstedt statt. 

Alle Spieler haben sich auf Grund der guten Trainingsbeteiligung  gesteigert, so dass 

einige Spieler schon in der A-Jugend aushelfen konnten und dort auch mitgehalten 

haben. 

Die Vorrunde haben wir als  vierter abgeschlossen. 

Wir freuen uns sehr auf die Rückrunde. Wir wissen noch nicht gegen wen und wo 

wir spielen.  

Der Trainer 

D-Jugend 

Im abgelaufenen Jahr 2010 hat sich eine neue D-Jugendmannschaft formiert. 

Zu der Mannschaft gehören 16 Spieler aus der alten D-und E-Jugend.  

Neben dem allgemeinen Spielbetrieb und dem gewonnen Turnier in Jevenstedt, 

war eindeutig die Teilnahme an der Weltmeisterschaft des TSV Hattstedt der 

Höhepunkt der Saison. Diese fand am 03.07.2010 bei fast schon unerträglicher 

Hitze statt. Die mitgereisten Eltern hatten aber an alles gedacht. Neben 

mehreren Pavillons,  einem umfangreichen Buffet (!) und vielen Getränken, gab 

es sogar Eiswürfel. Wir waren die am besten ausgestattete Mannschaft. Für die 

Spieler war es ein großes Erlebnis gegen Mannschaften wie Brasilien, 

Elfenbeinküste und Portugal zu spielen. Es gab spannende Spiele und sogar 

das ein oder andere Elfmeterschießen. So war es ein toller Tag für die 

Mannschaft und auch für die Eltern. 

Ein Dank gilt an dieser Stelle den Trainern und Betreuern der Mannschaft.   

 

E-Jugend  -  Saison 10/11  

Wir haben uns im Sommer 2010 so unsere Gedanken gemacht, wie die jeweils 8 Kinder der 

Jahrgänge 2000 und 2001 für die Saison 2010/2011 gemeldet werden können: 

2 Mannschaften mit jeweils 8 Kindern für das 7er Feld geht nicht. 

1 Mannschaft mit insgesamt 16 Kinder für ein 7er Feld geht auch nicht. 

Da ein Leistungsgefälle innerhalb beider Jahrgänge vorhanden ist, blieb letztendlich nur die Wahl 

nur eine Mannschaft für 16 Kinder zu melden. 

Wir müssen den Kindern ein großes Kompliment machen. Sie haben verstanden, dass nicht 

jedes Kind zu jeder Zeit spielen kann und dass die Entscheidung allein vom Trainer abhängt, wer 

wann spielt. 

Bis heute hat es innerhalb der Mannschaft gegenüber dem Trainer keine Spannungen gegeben. 

Alle 16 Kinder sind noch dabei. 

Die Trainingsbeteiligung ist insgesamt gut und es sind in kleinen Schritten vor allem hinsichtlich 

der Trainingsschwerpunkte Fortschritte festzustellen. 

Ich muss sagen, dass ich als Trainer hier durch die Kinder tatsächlich sehr positiv überrascht 

worden bin. Ich hatte hier mit deutlich größeren Schwierigkeiten gerechnet. 

 



Ich finde wir haben in der Hinrunde zeitweise richtig spannende Wettkämpfe gesehen. 

Obwohl bei den umkämpften Spielen bzgl. der Endergebnisse häufiger die Gegner das 

bessere Ende für sich verbuchen konnten, lässt sich die Mannschaft immer wieder leicht 

motivieren und geht mit guter Einstellung in das nächste Spiel. 

Ich freue mich jetzt schon, neben den jetzt anstehenden Hallenturnieren auf die zweite 

Saisonhälfte draußen. 

Die 16 Kinder kommen aus insgesamt 7 Ortschaften: 

Bargstedt 4, Bokel 3, Brammer 2, Ellerdorf 1, Nortorf 1,  

Oldenhütten 4 und Stafstedt 1. 

Ich hoffe, dass alle nach der Saison weiter für den TUS Bargstedt spielen! 

Trainer der E Jugend 

Uli Quincke   (Telefan: 04392 / 8162) 

 

Stehend von links: 

Hannes Brune, Magnus Sibbert, Tjark Butenschön, Ferris Delfs, Jorge 

Harbeck. Knieend von links: 

Tobias Quincke, Jan Krogmann, Timo Zamzow, Charlotte Höhn, Mats 

Pedak. Liegend von links: Dominik Sandhack, Leon Walter 

Es fehlen: Lukas Lohwaßer, Marvin Hartmann, Tony Kühl, Lennart 

Pöhls. 

 

Tore schießen ist das Größte !  
 

(F- Jugend Saison 09/10) 

Anstoß:  Das Spiel beginnt. 

1 Spieler im Tor - 3 Spieler vorne – 2 Spieler irgendwo  

– 1 Spieler woanders. 

Der Gegner steht tief in der Hälfte der Bargstedter. 

Abschlag vom Tor – Der Ball kommt zurück! 

In der zweiten Spielminute das erste Gegentor. 

 

Bis Mitte der ersten Hälfte liegt der TUS Bargstedt mit 0 : 3 hinten. Zur Pause steht es 

0 : 5. 

 

Anstoß: Zweite Halbzeit. 

 

1 Spieler im Tor – 4 Spieler vorne – 1 Spieler irgendwo  

– 1 Spieler träumt. 

 

Minute 23 – das 0 : 6. 

Minute 35 – das 0 : 9. 

Fehlpass vom Gegner – einfach schießen – volle Pulle! 

Torentfernung gefühlte 30 Meter – der Ball ist drin! 

1 : 9 – Der Jubel kennt keine Grenzen! 

Gewinnen oder verlieren! 

Training, Ansprache, Aufstellung, Taktik (?) … gut und schön!   



Aber:  … Tore schießen ist und bleibt das Größte! 

Wir hatten eine tolle Zeit. 

F- Jugend 09/10 (Jahrgänge 2001, 2002, sowie ein Spieler aus 2003). 

 

Trainer der F- Jugend 

Uli Quincke  

 

 

Obere Reihe:  

Tony Kühl, Dominik Sandhack, Leon Walter, Falk Pernot, Mats Pedak, Tobias Quinke   

(mit Maskottchen Max) 

Untere Reihe: 

Lina Butenschön, Lennart Pöhls, Frode Agarius, Marten Rohwer 

Es fehlen: 

Timo Zamzow, Jan Krogmann, Matthes Fink, Lennard Schulz 

 

FI  und  FII -  Jugend 

Nach den Sommerferien sind wir mit 20 Kinder in die neue Saison 

gestartet. Da die Trainingsbeteiligung mit bis zu 20 Kindern liegt, hat sich 

Thorsten Bestmann kurzerhand dazu bereit erklärt eine Mannschaft zu 

übernehmen. Somit können wir die Kinder aufteilen und ein qualitativ 

besseres Training anbieten. Denn in kleineren Gruppen lässt es sich 

leichter trainieren. Hierzu vielen Dank an Thorsten! 

Zudem unterstützt uns noch Ronny Schulz, der sich sofort dazu bereit 

erklärte eine Mannschaft zu betreuen wenn wir an Spieltagen einmal 

verhindert sind. Vielen Dank Ronny!  

Mit Spaß, Ehrgeiz und Fleiß im Training und an den Spieltagen oder 

Turnieren haben die beiden Mannschaften ein positives Ergebnis erzielt. 

Sportlich gesehen wächst hier also zusammen was zusammen gehört. 

Auch charakteristisch haben wir tolle Kinder in den Mannschaften. Wenn 

in einer Mannschaft mal Not am Mann ist, hilft ein Spieler aus der 

anderen Mannschaft aus. Sogar gegnerische Mannschaften, die zu 

wenig Spieler hatten haben unsere Jungs ausgeholfen und das ohne zu 

murren. Das dies auch anders geht, zeigte uns ein Gegner, der mit ca. 

14 Kindern antrat, wobei wir gerade mal die Mannschaft voll hatten. Kein 

Spieler des Gegners wollte sich das rote Trikot anziehen und uns 

aushelfen. Na dann eben nicht.  

Das Spiel haben wir trotzdem gewonnen! – ätsch- 

 

Die Weihnachtsfeier der Kids machten allen Spaß. Im Anschluss eines 

Fußballspiels gab es „Futter“ (nicht aus der Dose, sondern Pommes mit 

Chicken Wings). Danach wurde das Sportheim in ein Kino verwandelt 

und wir guckten den Film „Werner – Beinhart“. Dieses gab natürlich den 

Anlass sich schlapp zu lachen und fröhlich und grinsend in die 

Winterpause zu gehen. Danke an die super Bewirtung des Sportheim-

Teams.                 

                                                Thomas 

 



F- Jugend TuS Bargstedt 

 

Stehend von links: Trainer Thomas Thode, Luca Sievers, Lennard Schulz, 

Patrick Forstreuter, Simon Quincke, Mathis Bestmann, Leve Pedak, Maico 

Staben, Paul Mester, Jonathan Schnoor, Tobias Sütel und Trainer Thorsten 

Bestmann;    

Knieend von links: Svea Möller, Marten Rohwer, Lina Butenschön, Jonas 

Rohwer, Lena Keen, Claas Rohwer und Falk Pernot 

Liegend: Jendrik Thode und Matthes Fink           

Es fehlen: Florian Harbs, Lasse Kruse, Frode Agarius, Hans-Christian Kaack, 

Ruwen Mester, Moge Repenn,  

Wir trainieren zurzeit immer donnerstags in der Zeit von 15.00 Uhr bis 16.30 Uhr 

in der großen Grundschulhalle in Nortorf 

Wer Lust hat, bei uns mitzuspielen, kann gerne mal vorbeischauen….. 

  

Ehrenbeauftragter 
 

Seit Mitte letzten Jahres bin ich als Ehrenamtsbeauftragter im TUS 

Bargstedt tätig. Die Benennung von Ehrenamtsbeauftragten  geht 

auf die DFB-Aktion ,,Ehrenamt‘‘ zurück, die zum Ziel hat, das 

ehrenamtliche Engagement im Fußballsport zu fördern und  die 

Vereine bei der Gewinnung von ehrenamtlichen Helfern zu 

unterstützen. Zu den Aufgaben des Ehrenamtsbeauftragten gehört 

auch die Unterstützung des Vorstands bei Ehrungen oder 

Veranstaltungen, die als Dankeschön für die ehramtlich Tätigen 

dienen sollen.  

In Zusammenhang mit diesem Aufgabenbereich unterstütze ich den 

Vorstand bei der Organisation einer Fahrt zur Eröffnungsfeier der 

Frauenfußballweltmeisterschaft am 25. Juni 2011 nach Berlin. Dem 

TUS Bargstedt ist es gelungen, 50 Eintrittskarten für die 

Eröffnungsfeier und das anschließende Eröffnungsspiel zu erwerben. 

Der Besuch des Eröffnungsspiels erfolgt im Rahmen einer 2-

Tagesfahrt mit einer Übernachtung im EJB in Altenhof am 

Werbelinseee.  Als Rahmenprogramm ist u.a. eine Stadtrundfahrt in 

Berlin vorgesehen. Der genaue Ablauf ist aber noch in Vorbereitung 

und wird vor Reisebeginn mitgeteilt werden. Über die sehr positive 

Resonanz  unter den ehrenamtlich Tätigen  haben sich Vorstand und 

Ehrenamtsbeauftragter sehr gefreut. Wir haben zurzeit bereits 36 

Anmeldungen vorliegen. Wir hoffen, dass die Fahrt zu einem schönen 

Erlebnis wird.  

 

Hans Dibbern –Ehrenamtsbeauftragter im TUS Bargstedt 

 



 

Großes Laufjubiläum 

Der Mittsommernachtslauf des TuS Bargstedt fand in diesem Jahr – im 

Rahmen der Sportwoche - zum zehnten Mal statt. Es gab 227 Meldungen 

für die 3 Strecken 2 km, 5 km und 10 km.  

Pünktlich zu diesem Jubiläum hatte es das Organisations-team (Ralf, 

Annegret und Hella) geschafft, mit Sponsoren-hilfe für die Zeitnahme 

Transpondertechnik einzusetzen. Dadurch konnten die Siegerehrungen 

zeitnah nach den Läufen stattfinden. Auch die Anmeldung konnte 

erstmalig über das Internet stattfinden, und es wurden  Massagen für 

müde Läuferbeine angeboten. 

Außerdem entfiel durch die neue Streckenführung bei der Start und Ziel 

in der Nähe des Sportheims lagen einiges an organisatorischem Stress.  

Platzierungen: 

2 km: 1.Tim Koep 9:16, 2.Peve Hanisch 9:17, 3.Matthes Fink 9:55 alle 

Grundschule Bargstedt 

5 km: 1.Tim Hartmann 17:15 LG Eidersport Rendsburg, 2.Till Schröder 

20:11 SG Athletico Büdelsdorf, 3.Aaron Bauer 20:19 SSV Bredenbek 

10 km: 1.Miguel Molero 34:57 Spiridon Schleswig, 

2.Tim Hartmann 35:55 LG Eidersport Rendsburg, 

3.Philipp Müller 37:30 o. Verein 

 

Alle Teilnehmer erhielten ein Erinnerungscap und jeder 10. Zieleinläufer 

bekam anlässlich des Jubiläums einen Extra-Preis. Somit gab es nur 

strahlende Gesichter am Ende des Tages, auch wenn das Wetter kalt und 

regnerisch blieb.  

 

Hella Kohlmeyer 

 

 

 

Jahresbericht der Pferdefreunde Bargstedt 2010 

Wir haben in diesem Jahr erstmals am Sternritt nach Hohenwestedt teilgenommen. 

Unterstützt von Hedda und Ute, die Ihren Drahtesel gesattelt hatten, ging es durch das 

Himmelreich in den Park nach Hohenwestedt, wo sich viele Reiter aus den umliegenden 

Reitvereinen eingefunden hatten. 

Höhepunkt des Reiterjahres war das Ringreiten in den Sommerferien. Herzlichen Dank 

an alle Helfer und Sponsoren, die uns mit Zeit, Material, Kuchen, Strom, Land, Wasser, 

Geschenke und … unterstützt haben. DANKE! Trotz sonnigem Wetter war die 

Teilnehmerzahl rückläufig, also in 2011 alle aufs Pferd und mitmachen! 

Es wurde in vier Altersgruppen geritten und gesiegt: 

 0 -  7 Jahre : Karilene Rennekamp 

 8 – 11 Jahre: Bente Holm 

12 – 15 Jahre: Anna-Maria Seligmann 

16 - … Jahre: Ken-Christian Horst. 

Auf den Reitplatz wird regelmäßig Reitunterricht mit Anna Krause (Trainer A) 

angeboten. Durch die gute Versorgung von Ute kommt Anna sobald der Platz es 

witterungsbedingt zulässt. DANKE! 

Dank ‘an alle die ich jetzt vergessen habe und die uns mit Rat und Tat unterstützen. 

Mit Reitergruß 

Katja Butenschön  

 

 

 

 

 



 

Volleyball – ein Neustart 

 

Ich war auf der Suche nach drei Dingen…..  

Erstens:  

als Neu-Bargstedterin dringend Menschen aus meinem Dorf kennen Lernen, 

denn der Mensch braucht soziale Kontakte.  

Zweitens:  

nach Schwangerschaft und Geburt den Körper wieder etwas in Bewegung 

bringen 

drittens:  

etwas Ablenkung von Windeln und Babybrei finden. 

Da kam die Frage aus der Nachbarschaft gerade recht, ob Volleyball nicht 

was für mich wäre: und da bin ich nun, (fast) jeden Montagabend in der 

Sporthalle der Gemeinschaftsschule Nortorf. Anfangs hatte ich etwas Angst, 

denn ich hatte zuletzt vor mindestens 15 Jahren in der Schule Volleyball 

gespielt und war auch damals schon nicht gerade eine Leuchte. Aber schon 

vor meinem ersten Trainingstag wurde mir versichert, dass es den meisten 

anderen Frauen auch nicht anders ging und es hier in erster Linie auf den 

Spaß ankommt. Und so war es dann auch, zugunsten des Spaßes am Spiel 

wird dann auch ab und zu mal nicht so genau ins Reglement geguckt, und ich 

durfte meist meine verkorksten Angaben wiederholen. 

Es wird bei uns nicht professionell Volleyball gespielt, aber es gibt immer 

viel zu lachen und wir sind ordentlich in Bewegung.  

Nina Krüger 

 

 
 

E.ON Hanse Vereinsauszeichnung 
 

Aus den Händen des Geschäftsführers der E-ON Hanse Vertrieb GmbH, Herrn Otmar 
Zisler; und dem 2. Vorsitzender des SHFV, Herrn Gerhard Schröder (ehemaliger Liga-
trainer des TuS Nortorf) wurde dem TuS Bargstedt am 3.02.2011 anlässlich einer Feier-
stunde ein Wertgutschein von 500,00 Euro überreicht. Die E.ON Hanse Vertrieb GmbH, 
offizieller Partner der SHFV-Qualifizierung, zeichnete aus jedem KFV jenen Verein aus, 
der sich im Jahr 2010 um die Qualifizierung ihrer Trainer und Trainerinnen besonders 
verdient gemacht hat. 
 

Maßgeblich waren in diesem Zusammenhang die tatsächliche Anzahl der ausgebildeten 
C-Trainer und Trainer C-Breitenfußball. Im KFV RD-ECK gab es sieben Vereine mit 
einem Trainer(innen), der in 2010 die Trainerausbildung abgelegt hat. Der TuS 
Bargstedt wurde im Losverfahren als Sieger ermittelt. Ich meine das „Glück des Tüchti-
gen“, denn schon im letzten Jahr wurden wir für die gute Jugendarbeit mit dem „Sepp-
Herberger-Preis“ ausgezeichnet, der allerdings nicht mit einem Sach- bzw. Geldpreis 
verbunden war. 
 

Diese Auszeichnungen sind sicherlich Lohn der guten Jugendarbeit im TuS Bargstedt.
Hier gilt der Dank insbesondere unserem Jugendwart Volker Horst und den Trainern und 
Betreuern der Jugendabteilung, auch für die Bereitschaft zur Fortbildung. Entsprechend 
wird auch der Sachpreis der Fußballjugendabteilung zur Verfügung gestellt. 
 

Der TuS Bargstedt wird auch weiterhin grundsätzlich die Sachkosten für die Traineraus-
bildung interessierte Vereinmitglieder übernehmen. Interessierte Personen melden sich 
bitte beim Vorstand oder informieren sich im Internet auf der Homepage des SHFV. 

 
Hans-Chr. Sibbert  


